

19.12.2016 - [Mitteilungen des Statistischen Bundesamtes](#)

## **Mitteilung des Statistischen Bundesamts vom 19. Dezember 2016**

Der Anteil der Geburten von nicht miteinander verheirateten Eltern an allen lebend geborenen Kindern hat sich nach Angaben des Statistischen Bundesamtes in den letzten 25 Jahren mehr als verdoppelt: Er stieg von 15 % im Jahr 1990 auf rund 35 % im Jahr 2015. Der Trend zu mehr außerehelichen Kindern hat allerdings an Tempo verloren. Seit 2012 hat sich ihr Anteil nur geringfügig verändert.

**Quelle:** Pressemitteilung des Statistischen Bundesamtes Nr. 461 vom 19. Dezember 2016